

HUMO DE SALVIA

Largando el humo,
de repente el tiempo, se enlentece.
Todo se hace confuso y claro a la vez.
Me uno a lo que estoy viendo.
Trato de aferrarme.
Y aparecen luces,
y aparecen formas.
Y siento una presencia que dice:
“Ahora tus pensamientos,
van a estar acompañados
por algo increíble” .
Me fundo en la corriente.
Arrastrado por la fuerza,
soy todo lo que percibo.
Soy el mundo bajo mis pies.
Todo está repleto de gracia,
dando vueltas y curvas.
La fuerza me aplana,
me extiende por la tierra y el cielo,
soy el asombro del cosmos.
Estoy en un vendaval en espiral,
y visiones se juntan en mosaico.
Todo se está moviendo,
reverbera, respira, deja estelas.
Siento fibras turquesas.
Hay figuras que se ven,
con toda la percepción.
Algo piensa conmigo.
“Camuadiana”
escucho a cada instante,
con un afecto indescriptible.
Yo dejo de ser yo,
para fundirme en la inmensidad.
Es muy parecido a la muerte.

Bailando con Poderes. Noviembre del 17.
nuevaera.info/espiritu